
4 Pièces

155 m²

Réf. 5051

1 695 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Située  à  Vence,  en  position  dominante,  cette  maison

néo-contemporaine développe une surface de 155m2 sur une parcelle

de  1450m2.  Nichée  dans  un  écrin  de  verdure  avec  son  jardin  arboré

d'essences méditerranéennes, cette villa promet repos et sérénité avec

sa  vue  panoramique  mer  et  montagne.  L'entrée  s'ouvre  sur  une

spacieuse  pièce  de  vie  rythmée  par  une  enfilade  de  baies  vitrées  et

ouverte sur l'espace dînatoire avec sa cuisine équipée, prolongée d'une

terrasse  extérieure  avec  piscine,  sauna  et  espace  détente.  À  l'étage

supérieur la chambre principale avec ses grandes ouvertures vue ...

Located in  Vence,  in  a  dominant  position,  this  neo-contemporary  house develops

an area of 155m2 on a plot of 1450m2. Nestled in lush greenery with its garden

planted  with  Mediterranean  species,  this  villa  promises  rest  and  serenity  with  its

panoramic  sea  and  mountain  views.  The  entrance  opens  onto  a  spacious  living

room punctuated by a row of bay windows and open to the dining area with its fitted

kitchen, extended by an outdoor terrace with swimming pool, sauna and relaxation

area.  On  the  upper  floor,  the  master  bedroom  with  its  large  openings  with  a

panoramic view, has a corner bath and a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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